
Вы	
  когда-­‐нибудь	
  были	
  в	
  Северной	
  
Америке?

Have	
  you	
  ever	
  been	
  to	
  North	
  
America?

Континенты	
  –	
  без	
  артикля

Вы	
  имеете	
  в	
  виду	
  США? Do	
  you	
  mean	
  the	
  USA? The	
  USA	
  –	
  собирательное,	
  с	
  
артиклем

Да,	
  я	
  был	
  в	
  Вашингтоне,	
  Канзас	
  Сити,	
  Лос-­‐
Анджелесе	
  и	
  Нью-­‐Йорке.	
  

Yes,	
  I	
  have	
  been	
  to	
  Washington,	
  
Kansas	
  City,	
  Los-­‐Angeles	
  and	
  New	
  
York.

Города	
  –	
  без	
  артикля

А	
  вы	
  были	
  в	
  Южной	
  Америке? Have	
  you	
  been	
  to	
  South	
  America? Континенты	
  –	
  без	
  артикля

Да,	
  я	
  видел	
  Аргентину,	
  Бразилию,	
  Чили	
  и	
  
Перу.

Yes,	
  I	
  have	
  seen	
  Argentina,	
  Brazil,	
  
Chile	
  and	
  Peru.

Страны	
  без	
  артикля

А	
  я	
  был	
  в	
  Объединенном	
  Королевстве. And	
  I	
  have	
  been	
  to	
  the	
  United	
  
Kingdom.

The	
  United	
  Kingdom	
  –	
  
собирательное+	
  «Kingdom”

Я	
  был	
  в	
  Лондоне,	
  Кардифе,	
  Эдинбурге	
  и	
  
Дублине.

I	
  have	
  been	
  to	
  London,	
  Cardiff,	
  
Edinburgh	
  and	
  Dublin.

Города	
  –	
  без	
  артикля

Кардиф	
  -­‐	
  	
  столица	
  Уэльса. Cardiff	
  is	
  the	
  capital	
  of	
  Wales. Города	
  –	
  без	
  артикля

Эдинбург	
  –	
  столица	
  Шотландии. Edinburgh	
  is	
  the	
  capital	
  of	
  Scotland. Города	
  –	
  без	
  артикля

Дублин	
  –	
  столица	
  Северной	
  Ирландии. Dublin	
  is	
  the	
  capital	
  of	
  Northern	
  
Ireland.

Города	
  –	
  без	
  артикля

А	
  Лондон	
  столица	
  Англии? Is	
  London	
  the	
  capital	
  of	
  England? Страны	
  без	
  артикля

Да,	
  он	
  также	
  столица	
  Великобритании. Yes,	
  and	
  it	
  is	
  also	
  the	
  capital	
  of	
  Great	
  
Britain.

Страны	
  без	
  артикля

Мой	
  друг	
  родился	
  в	
  	
  РФ. My	
  friend	
  was	
  born	
  in	
  the	
  Russian	
  
Federation.

Federation	
  –	
  с	
  артиклем

Он	
  видел	
  только	
  Россию. He	
  has	
  seen	
  Russia	
  only. Страны	
  без	
  артикля

Он	
  живет	
  в	
  Москве. He	
  lives	
  in	
  Moscow. Города	
  –	
  без	
  артикля

В	
  прошлом	
  году	
  он	
  жил	
  в	
  Санкт-­‐
Петербурге.

Last	
  Year	
  he	
  lived	
  in	
  Saint-­‐
Petersburg.

Города	
  –	
  без	
  артикля

Он	
  каждый	
  год	
  ездит	
  в	
  Хабаровск. Every	
  year	
  he	
  goes	
  to	
  Khabarovsk. Города	
  –	
  без	
  артикля

Два	
  раза	
  в	
  	
  год	
  он	
  ездит	
  в	
  Сочи. Twice	
  a	
  year	
  he	
  goes	
  to	
  Sochi. Города	
  –	
  без	
  артикля

Сейчас	
  он	
  уехал	
  в	
  Воронеж. Now	
  he	
  has	
  gone	
  to	
  Voronezh.(He	
  
has	
  left	
  for	
  Voronezh)

Города	
  –	
  без	
  артикля

Мой	
  папа	
  родился	
  в	
  Китае. My	
  father	
  was	
  born	
  in	
  China. Страны	
  без	
  артикля

Ты	
  имеешь	
  в	
  виду	
  Демократическую	
  
Республику	
  Китай?

Do	
  you	
  mean	
  the	
  People’s	
  Republic	
  
of	
  China?

Republic	
  –	
  с	
  артиклем

Да,	
  моя	
  мама	
  родилась	
  в	
  Южной	
  Корее. Yes,	
  my	
  mother	
  was	
  born	
  in	
  South	
  
Korea.

Страны	
  без	
  артикля

Моя	
  бабушка	
  была	
  родом	
  из	
  Монголии. My	
  granny	
  was	
  from	
  Mongolia. Страны	
  без	
  артикля

Мой	
  дедушка	
  был	
  родом	
  из	
  Японии. My	
  grandpa	
  was	
  from	
  Japan. Страны	
  без	
  артикля
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Мы	
  живем	
  в	
  Малайзии. We	
  live	
  in	
  Malaysia.	
   Страны	
  без	
  артикля

У	
  нас	
  есть	
  друзья	
  из	
  Сингапура,	
  Тайваняи	
  
Вьетнама.

We	
  have	
  friends	
  from	
  Singapore,	
  
Taiwan	
  and	
  Vietnam.	
  

Страны	
  без	
  артикля

Каждый	
  год	
  мы	
  ездим	
  в	
  Австралию	
  в	
  
отпуск.

Every	
  year	
  we	
  go	
  to	
  Australia	
  on	
  
holiday.	
  

Страны	
  без	
  артикля

Но	
  в	
  этом	
  году	
  мы	
  отдыхаем	
  в	
  Новой	
  
Зеландии.

But	
  this	
  year	
  we	
  are	
  having	
  a	
  holiday	
  
in	
  New	
  Zealand.	
  

Страны	
  без	
  артикля

Мои	
  бизнес	
  партнеры	
  из	
  Азии. My	
  business	
  partners	
  are	
  from	
  Asia. Континенты	
  –	
  без	
  артикля

Вы	
  имеете	
  в	
  виду	
  Индию	
  и	
  ОАЭ? Do	
  you	
  mean	
  India	
  and	
  the	
  UAE? Страны	
  без	
  артикля,	
  
собирательные	
  –	
  с	
  
артиклем

Точно.	
  Я	
  часто	
  езжу	
  в	
  Эмираты. Exactly.	
  I	
  often	
  go	
  to	
  the	
  Emirates. Страны	
  собирательные	
  –	
  с	
  
артиклем

Ты	
  имеешь	
  в	
  виду	
  Объединенные	
  
Арабские	
  Эмираты?

Do	
  you	
  mean	
  the	
  United	
  Arab	
  
Emirates?

Страны	
  собирательные	
  –	
  с	
  
артиклем

Да,	
  Мне	
  понравился	
  город	
  Абу-­‐Даби. Yes,	
  I	
  liked	
  the	
  city	
  of	
  Abu	
  Dhabi. Города	
  –	
  без	
  артикля

А	
  как	
  насчет	
  Египта? And	
  what	
  about	
  Egypt? Страны	
  без	
  артикля

Я	
  отдыхал	
  в	
  Каире	
  в	
  прошлом	
  году. I	
  had	
  a	
  holiday	
  in	
  Cairo	
  last	
  year. Города	
  –	
  без	
  артикля

Что	
  ты	
  думаешь	
  об	
  Африке? What	
  do	
  you	
  think	
  of	
  Africa? Континенты	
  –	
  без	
  артикля

Я	
  побывал	
  в	
  Нигерии,	
  ЮАР,	
  Мозамбике.	
  
Они	
  все	
  разные.

I	
  have	
  been	
  to	
  Nigeria,	
  South	
  Africa	
  
and	
  Mozambique.	
  They	
  are	
  all	
  
different.

Страны	
  без	
  артикля

Я	
  сейчас	
  на	
  Кипре.	
   Now	
  I	
  am	
  in	
  Cyprus. Страны	
  без	
  артикля

Плаваю	
  в	
  Средиземном	
  море. I’m	
  swimming	
  in	
  the	
  Mediterranean	
  
Sea.

Море	
  с	
  артиклем

А	
  ты	
  в	
  Италии? Are	
  you	
  in	
  Italy? Страны	
  без	
  артикля

Нет,	
  я	
  в	
  Испании. No,	
  I	
  am	
  in	
  Spain. Страны	
  без	
  артикля

Ты	
  часто	
  ездишь	
  в	
  Европу? Do	
  you	
  often	
  go	
  to	
  Europe? Континенты	
  –	
  без	
  артикля

Каждый	
  год	
  я	
  бываю	
  в	
  Германии,	
  Франции	
  
и	
  Нидерландах.

Every	
  year	
  I	
  go	
  to	
  Germany,	
  France	
  
and	
  the	
  Netherlands.

Страны	
  без	
  артикля

Нидерланды	
  -­‐	
  это	
  Голландия? Are	
  the	
  Netherlands	
  Holland? Страны	
  без	
  артикля,	
  
собирательные	
  –	
  с	
  
артиклем

Да,	
  их	
  столица	
  Амстердам. Yes,	
  its	
  capital	
  is	
  Amsterdam. Города	
  –	
  без	
  артикля

А	
  ты	
  бывал	
  в	
  Польше	
  или	
  Чешской	
  
Республике?

Have	
  you	
  ever	
  been	
  to	
  Poland	
  or	
  the	
  
Czech	
  Republic?	
  

Страны	
  без	
  
артикля/Republic	
  –	
  с	
  
артиклем

Я	
  был	
  в	
  Чехии	
  2	
  раза. I’ve	
  been	
  to	
  Czech	
  two	
  times. Страны	
  без	
  артикля

Мой	
  брат	
  живет	
  в	
  Варшаве. My	
  brother	
  lives	
  in	
  Warsaw. Города	
  –	
  без	
  артикля



Моя	
  тетя	
  живет	
  в	
  Королевстве	
  Дании. My	
  sister	
  lives	
  in	
  the	
  Kingdom	
  of	
  
Denmark.

Kingdom	
  –	
  с	
  артиклем

Моя	
  девушка	
  из	
  Швейцарии. My	
  girlfriend	
  is	
  from	
  Switzerland. Страны	
  без	
  артикля

Круто.	
  Вы	
  живете	
  в	
  Швейцарии? Cool.	
  Do	
  you	
  live	
  in	
  Switzerland? Страны	
  без	
  артикля

Нет,	
  мы	
  переехали	
  на	
  Багамы	
  в	
  прошлом	
  
году.

No,	
  we	
  moved	
  to	
  the	
  Bahamas	
  last	
  
year.

Страны	
  собирательные	
  –	
  с	
  
артиклем

На	
  каких	
  островах	
  вы	
  бывали? What	
  islands	
  have	
  you	
  been	
  to?

Мы	
  были	
  на	
  Филиппинах	
  и	
  Канарах. We	
  have	
  been	
  to	
  the	
  Philippines	
  and	
  
the	
  Canaries.

Собирательные	
  –	
  с	
  
артиклем

У	
  нас	
  есть	
  мечта	
  увидеть	
  Мадагаскар. We	
  have	
  a	
  dream	
  to	
  see	
  
Madagascar.

Страны	
  без	
  артикля

Мой	
  папа	
  приехал	
  с	
  Республики	
  Куба. My	
  father	
  has	
  come	
  from	
  the	
  
Republic	
  of	
  Cuba.

Republic	
  –	
  с	
  артиклем

Вы	
  когда-­‐нибудь	
  были	
  в	
  Индии? Have	
  you	
  ever	
  been	
  to	
  India? Страны	
  без	
  артикля

Нет,	
  но	
  я	
  был	
  в	
  Бангладеш. No,	
  but	
  I	
  have	
  been	
  to	
  Bangladesh. Страны	
  без	
  артикля

Я	
  знаю,	
  что	
  Бангладеш	
  рядом	
  с	
  Индией. I	
  know	
  Bangladesh	
  is	
  near	
  India. Страны	
  без	
  артикля

Вы	
  из	
  Пакистана? Are	
  you	
  from	
  Pakistan? Страны	
  без	
  артикля

Да,	
  я	
  родился	
  в	
  Исламабаде. Yes,	
  I	
  was	
  born	
  in	
  Islamabad. Города	
  –	
  без	
  артикля

Мои	
  родители	
  из	
  Таджикистана. My	
  parents	
  are	
  from	
  Tajikistan.	
   Страны	
  без	
  артикля

Моя	
  любимая	
  страна	
  Италия.	
  А	
  у	
  вас? My	
  favourite	
  country	
  is	
  Italy.	
  And	
  
what	
  about	
  you?

Страны	
  без	
  артикля

Я	
  побывал	
  в	
  Европе.	
   I	
  have	
  been	
  to	
  Europe. Континенты	
  без	
  артикля

Мне	
  понравилась	
  только	
  Германия. I	
  have	
  liked	
  only	
  Germany. Страны	
  без	
  артикля

Мой	
  дядя	
  живет	
  в	
  Берлине. My	
  uncle	
  lives	
  in	
  Berlin. Города	
  –	
  без	
  артикля

Дорогая	
  Джейн,	
  я	
  пролетаю	
  над	
  	
  США. Dear	
  Jane.	
  I	
  am	
  flying	
  above	
  the	
  USA. Страны	
  собирательные	
  –	
  с	
  
артиклем

Я	
  уже	
  побывал	
  в	
  Нью-­‐Йорке,	
  Спрингфилде,	
  
Бостоне.	
  

I	
  have	
  been	
  to	
  New	
  York,	
  Springfield	
  
and	
  Boston.

Города	
  –	
  без	
  артикля

Давай	
  встретимся	
  в	
  Вашингтоне. Let’s	
  see	
  in	
  Washington. Города	
  –	
  без	
  артикля

Привет,	
  Ник.	
  Я	
  сейчас	
  в	
  Объединенном	
  
Королевстве.

Hi,	
  Nick.	
  I	
  am	
  in	
  the	
  United	
  Kingdom	
  
now.

Kingdom	
  –	
  с	
  артиклем

Я	
  работаю	
  гидом	
  в	
  Лондоне. I	
  am	
  working	
  as	
  a	
  guide	
  in	
  London. Города	
  –	
  без	
  артикля

Когда	
  ты	
  приехал	
  из	
  Греции? When	
  did	
  you	
  return	
  from	
  Greece? Страны	
  без	
  артикля

А	
  я	
  не	
  был	
  в	
  Греции	
  в	
  прошлом	
  году. I	
  wasn’t	
  in	
  Greece	
  last	
  year. Страны	
  без	
  артикля

Я	
  был	
  в	
  Испании	
  в	
  марте. I	
  was	
  in	
  Spain	
  in	
  March. Страны	
  без	
  артикля

Ты	
  был	
  в	
  Мадриде	
  когда	
  ездил	
  в	
  Испанию? Were	
  you	
  in	
  Madrid	
  when	
  you	
  went	
  
to	
  Spain?

Страны	
  и	
  города	
  без	
  
артикля



Конечно,	
  я	
  видел	
  Мадрид	
  и	
  Барселону. Of	
  course,	
  I	
  have	
  seen	
  Madrid	
  and	
  
Barcelona.	
  

Города	
  –	
  без	
  артикля


